

Proyecto parque fotovoltaico

ATLÁNTICO

Licencia Ambiental Resolución 01270 de 19 de julio de 2021—Modificación Resolución N° 001057 del 07 de junio de 2024 y repuesta por la resolución No. 001914 del 30 de agosto de 2024.

Boletín informativo, Edición 001 – noviembre 2024



Semana de la Biodiversidad: Compromiso ambiental en el parque solar Atlántico

Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, celebró la Semana de la Biodiversidad en el parque solar Atlántico, una iniciativa diseñada para sensibilizar a los colaboradores sobre la importancia de la flora y fauna en el ecosistema y destacar las acciones implementadas durante la construcción del proyecto. A través de talleres educativos, actividades interactivas y recorridos guiados, se promovió el conocimiento sobre las especies presentes en la zona y la relevancia de su protección, en cumplimiento del Plan de Manejo Ambiental (PMA).

Durante la semana, los participantes aprendieron sobre las funciones esenciales que cumplen las especies locales para el equilibrio del ecosistema y cómo las medidas adoptadas en el parque garantizan su cuidado y preservación. Esta actividad reafirma el compromiso de Enel Green Power con el desarrollo sostenible, mostrando cómo es posible construir infraestructura energética de manera responsable, respetando y protegiendo la biodiversidad dentro y fuera del área del parque solar.



Escuchamos a nuestra gente: Oficina de Atención a Comunidades en Isabel López

Desde el parque solar Atlántico, estamos comprometidos con las comunidades. Por esta razón, hemos establecido una Oficina de Atención a Comunidades (OAC) ubicada en el corregimiento de Isabel López, municipio de Sabanalarga, como parte de nuestro compromiso continuo por mejorar la calidad de nuestro servicio y atención a la comunidad en nuestra área de influencia.

En este espacio, cada miembro de la comunidad tiene la oportunidad de obtener información sobre los requisitos y las posibilidades a la vinculación laboral, generalidades y avances del proyecto. Además, las personas pueden presentar sus inquietudes, quejas, solicitudes o expresar sus felicitaciones (conocidas como PQR'S) en relación con el proyecto. Esto nos permite abordar y resolver las inquietudes de la comunidad de manera más efectiva y transparente.



Protegiendo el patrimonio histórico: Plan de Manejo Arqueológico en el parque solar Atlántico



En el marco de la construcción del parque solar Atlántico, Enel Green Power ha implementado un Plan de Manejo Arqueológico como parte de su compromiso con la conservación del patrimonio histórico y cultural. Este proceso comenzó con la realización de excavaciones sistemáticas en pozos de sondeo, una metodología que permite identificar áreas con material arqueológico significativo. Estas actividades son clave para garantizar que cualquier hallazgo relevante sea documentado, protegido y manejado de acuerdo con las directrices establecidas en el Plan de Manejo Ambiental (PMA).

Los resultados preliminares de estos estudios han permitido definir áreas específicas de interés arqueológico dentro del proyecto, asegurando su preservación y evitando cualquier impacto durante las etapas de construcción.

Este enfoque no solo refleja el compromiso de Enel Green Power con la sostenibilidad, sino también con el respeto por la historia y las comunidades que habitan en las áreas de influencia del proyecto. La integración de la arqueología en los procesos de desarrollo sostenible es un ejemplo de cómo el pasado y el presente pueden convivir en armonía hacia un futuro más consciente.

**Aportamos al trabajo decente
y crecimiento económico**



+100 Empleos generados
a la fecha
64 personas del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD
Lunes a Viernes de 8 a.m. a 12 m. - 2 p.m a 4 p.m.
Calle 6 # 10 A-67 Isabel López
parquesolaratlantico@gmail.com

Peticiones Quejas
 Reclamos Sugerencias



3188237674

